
Pièces 5 Pièces

Superficie 149 m²

Référence 4000

Prix 598 000 €

Cannes-la-Bocca
Maison à vendre (06150)
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Découvrez  cette  maison  nouvellement  construite  à  Cannes  l'Abadie,  située  dans

une petite copropriété sécurisée sur un terrain de 270m². Cette charmante maison

jumelée  offre  le  parfait  mélange de  confort  et  d'élégance moderne.En  entrant,  au

niveau du parking, vous trouverez trois chambres à coucher, un WC et une salle de

bains  avec  douche,  ainsi  qu'un  garage  spacieux  équipé  d'un  volet  roulant

électrique. Au niveau du jardin, se trouvent une salle à manger et une cuisine (qui

doivent  encore  être  installées  par  les  nouveaux  occupants),  une  buanderie  et  un

généreux salon avec des portes ...

Discover  this  newly  built  house  in  Cannes  l'Abadie,  situated  in  a  small,  secure

copropriété  on  a  plot  of  270m².  This  charming  semi-detached  house  offers  the

perfect blend of  comfort  and modern elegance.Upon entry,  at  parking level,  you'll

find three bedrooms, a toilet, and a bathroom with shower, along with a spacious

garage  equipped  with  an  electric  roller  shutter.  On  the  garden  level,  there  are  a

dining room and kitchen (which still  need to be installed by the new occupants), a

utility room, and a generous living room with sliding doors overlooking the garden.

The master bedroom boasts its ...

NEW HOME

7, Cours de la République - 83510 LORGUES

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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